

27.—Du Bureau des Commissaires, pour envoyer le docteur J. E. Laberge au Congrès de la "American School and Hygiene Association."

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer un montant de \$1,552.15 au fonds de bienfaisance de la Police.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. (M. l'échevin Tétreau dissident).

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de procéder à l'ouverture de la rue Montcalm.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DUBEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, sujet, néanmoins, à ratification par la Législature de Québec, et qu'une clause à cet effet soit insérée dans le Bill de la Cité.

30.—Du Bureau des Commissaires, pour payer un certain montant à M. F. S. Mitchell.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

31.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question posée par M. l'échevin Letourneau.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que le Greffier de la Cité soit prié d'en transmettre une copie à M. l'échevin Letourneau.

32.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question posée par M. l'échevin Marcil.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que le Greffier soit prié d'en transmettre une copie à M. l'échevin Marcil ainsi qu'une copie du rapport du Contrôleur et de l'Inspecteur de la Cité, ci-annexée.

33.—Du Bureau des Commissaires, pour fixer les limites des terrains sur lesquels seront répartis le coût de certaines expropriations.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé à la Commission Spéciale de Législation.

34.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de la requête des marchands à l'effet d'établir un tarif pour les voitures de roulage.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé à la Commission Spéciale de Législation.

35.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter un certain terrain de la Cie du C. P. R. pour l'agrandissement de l'Aqueduc.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

36.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. J. H. Lambert d'ouvrir une cour à bois de construction.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GARCEAU,

Propose: Vu que la rue, sur laquelle on se propose d'ouvrir une cour à bois, n'appartient pas à la Cité et vu que l'établissement de cette cour dans les conditions actuelles est contraire à l'intérêt général du quartier Hochelaga,

Qu'il soit

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires pour plus ample étude.

37.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de notifier l'Association Saint-Jean-Baptiste de la discontinuation du bail de la Cité, dans le Monument National.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

27.—From Board of Commissioners, to send doctor J. E. Laberge to the Congress of the American School and Hygiene Association.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

28.—From Board of Commissioners, to pay a sum of \$1,552.15 to the Police Benefit Fund.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Tetreau dissenting).

29.—From Board of Commissioners, to proceed with the opening of Montcalm St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted, subject, nevertheless, to ratification by the Quebec Legislature, and that a clause to that effect be inserted in the City's Bill.

30.—From Board of Commissioners, to pay a certain sum to Mr. F. S. Mitchell.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

31.—From Board of Commissioners, replying to a question put by Ald. Letourneau.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and that the City Clerk be requested to transmit a copy thereof to Ald. Letourneau.

32.—From Board of Commissioners, replying to a question put by Ald. Marcil.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and that the City Clerk be requested to transmit a copy thereof to Ald. Marcil, as well as a copy of the report of the Comptroller and of the City Surveyor thereto annexed.

33.—From Board of Commissioners, concerning the limits of assessments in the case of certain expropriations.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be referred to the Special Committee on Legislation.

34.—From Board of Commissioners, anent petition from merchants to establish a tariff for express wagons.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be referred to the Special Committee on Legislation.

35.—From Board of Commissioners, to purchase a certain piece of land from the C. P. Ry. Co., for the enlargement of the Aqueduct.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

36.—From Board of Commissioners, to allow Mr. J. H. Lambert to open a lumber yard.

Ald. L. A. LAPOINTE, moved, seconded by Ald. GARCEAU,

Inasmuch as the street, in which the said lumber yard is to be opened, does not belong to the City, and the establishment of such yard, under the existing conditions, is contrary to the general interest of Hochelaga Ward, and it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners for further examination.

37.—From Board of Commissioners, to notify the St. J. Bte. Association of the cessation of the City's lease in the Monument National.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was